

Comunicado del Gobierno peruano sobre recientes actos de terrorismo ocurridos en Túnez

Comunicado Oficial 011 - 16

El Gobierno del Perú expresa sus sentidas condolencias y solidaridad con el Gobierno de Túnez y, por su intermedio, a los familiares y allegados de las víctimas, así como a los heridos ocasionados por el ataque terrorista en la ciudad de Ben Guerdan, perpetrado el día 7 de marzo, que causó la muerte de al menos siete civiles y nueve miembros de las fuerzas de seguridad tunecinas.

Al expresar su más enérgica condena al terrorismo en todas sus formas, por constituir un atentado contra la vida, la integridad y la seguridad de las personas, el Gobierno del Perú reitera su invariable y firme compromiso con el pleno respeto al Derecho Internacional y a las normas internacionales de Derechos Humanos.

Lima, 9 de marzo de 2016